

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 13 juillet

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, Ward, David, Labrecque, Laviolette et Mercier.

1.—Est de nouveau soulevée la question des modifications à faire subir aux plans et devis de l'ouvrage en acier qui doit être exécuté au poste No 5.

Après discussion, M. l'échevin Laviolette

Propose: Que les plans et devis originaux soient acceptés, et que de nouvelles soumissions soient demandées pour l'ouvrage en acier, lesdites soumissions devant être reçues jusqu'à midi, vendredi, le 27 du courant.

M. l'échevin Ward propose en

Amendement: Que, afin d'épargner sur le coût de l'ouvrage en acier, M. A. F. Dunlop, architecte, soit prié de modifier les plans et devis, avec l'entente que l'édifice devra être à l'épreuve du feu, que sa capacité et sa sécurité ne seront point amoindries par les modifications; et que de nouvelles soumissions soient demandées pour l'exécution de l'ouvrage en acier, lesdites soumissions devant être reçues jusqu'à midi, vendredi, le 27 du courant.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Ward et Yates—2.

Contre: Mercier, Labrecque, Laviolette, David et Duquette—5.

Ledit amendement est ainsi négative.

La proposition principale est alors affirmative sur la même division renversée des voix.

2.—Soumise une requête de M. W. E. Lemieux demandant l'autorisation d'ouvrir une cour à bois au No 8 de la rue La Montagne.

L'inspecteur des Edifices ayant fait un rapport favorable, il est

Résolu: Que soit accordée l'autorisation demandée, et qu'un rapport en conséquence soit présenté au Conseil.

3.—Est soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies recommandant que soit remboursé à la "Canadian Rubber Co." le dépôt de \$350 effectué par cette Compagnie avec son contrat, en date du 18 mai 1905, pour fourniture de boyaux.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que, vu le rapport du chef déclarant que ledit contrat a été exécuté d'une manière satisfaisante, ledit dépôt soit remboursé.

4.—*Résolu:* De demander des soumissions pour l'exécution de réparations requises à l'échelle Colletet, lesdites soumissions devant être reçues jusqu'à midi, vendredi, le 27 du courant.

5.—Soumise et lue une lettre de M. F. T. Daubigny, M.-V. au sujet d'un cheval du service des Incendies souffrant aux eaux aux jambes.

Résolu: De recevoir ce rapport et de vendre ce cheval à l'encan.

6.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies demandant un congé du 13 juillet au 1er août prochain.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: D'accéder à cette requête.

7.—M. l'échevin Ward propose, et il est

Résolu: D'accepter l'offre faite par les "Montreal Smelting Works" d'acheter, à raison de \$4.75 par 100 livres, le zinc de rebut du service des Alarmes d'incendie.

8.—Soumise et lue une lettre de la maison "Davis, Limited" adressée au surintendant des Alarmes d'incendie au sujet des dommages causés à une voiture.

Renvoyée aux avocats de la Ville.

9.—Soumise et lue une lettre de l'officier-pourvoyeur demandant que soient remboursés les dépôts suivants:

Lackawanna Coal Co.—Contrat de charbon	\$75.00
J. C. MacDiarmid—Contrat de charbon	75.00
T. Trudel—Contrat de charbon	75.00
C. E. Lamoureux & Cie—Contrat d'uniformes d'été	309.50
Trudel & Graham—Contrat de casquettes d'été	100.00

Ajournement.

Z. S. MELOCHE,
Secrétaire.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 13th of July.

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, Ward, David, Labrecque, Laviolette and Mercier.

1.—The question of changing the plans and specifications for steel work, for No. 5 fire station, was again taken up.

After discussion, Ald. Laviolette

Moved: That the original plans and specifications be accepted and new tenders be advertised for steel work, said tenders to be received up to noon on Friday, the 27th instant.

Ald. Ward moved in

Amendment: That, in view of saving on the cost of steel work, Mr. A. F. Dunlop, architect, be instructed to modify the plans and specifications with the understanding, however, that the building be fire proof, and the capacity and safety not diminished by the change, and that new tenders be advertised for steel work, said tenders to be received up to noon on Friday, the 27th of July instant.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Ward and Yates—2.

Nays: Mercier, Labrecque, Laviolette, David and Duquette—5.

So it was lost.

The motion was then voted upon, and carried on the same division reversed.

2.—Application from Mr. W. E. Lemieux for permission to open a wood yard, at No. 8 Mountain street.

The Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Resolved: That permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

3.—Submitted and read a letter from the Chief of the Fire Department recommending that the Canadian Rubber Co's deposit of \$350, for a hose contract made the 18th of May 1905, be returned.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That, in view of the Chief's report of said contract being fulfilled in a satisfactory manner, their deposit be returned.

4.—*Resolved:* That tenders be advertised for the required repairs to the Colletet ladder, and said tenders to be received up to noon on Friday, the 27th of July instant.

5.—Submitted and read a letter from Dr. F. T. Daubigny, V.S. re horse suffering from grease heels in the Fire Department.

Resolved: That the report be received and the horse be sold at auction.

6.—Submitted and read a letter from the Chief of the Department for leave of absence from the 13th July instant to 1st of August next.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the request be granted.

7.—Ald. Ward moved and

Resolved: That the Montreal Smelting Works' tender, of \$4.75 per 100 lbs. for scrap zinc in the Fire Alarm Department be accepted.

8.—Submitted and read a letter from the Davies Limited, to the superintendent of the Fire Alarm Department re damage to vehicle.

Referred to the City Attorneys.

9.—Submitted and read a letter from the supply officer asking that the following deposits be returned:

Lackawanna Coal Co.—for coal contract	\$75.00
J. C. MacDiarmid—for coal contract	75.00
T. Trudel,—for coal contract	75.00
C. E. Lamoureux & Co.—for summer uniforms	309.50
Trudel & Graham—for summer caps	100.00

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.